

Zum ersten Mal: Drachenfest auf Upnor in Hameln

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 15. November 2019 um 08:02 Uhr

Himmliches Ereignis an der Weser

Zum ersten Mal: Drachenfest auf Upnor in Hameln

Freitag 15. November 2019 - **Hameln (wbn)**. **Jetzt bekommt Hameln am Weserufer ein wahres "Highlight" - ein Stelldichein der Drachen.**

Seit Ende Oktober ist das Upnor-Gelände in der Hamelner Nordstadt für die Öffentlichkeit freigegeben. Das ist, so die Überlegung im Hamelner Rathaus, ein guter Grund für ein spontanes Fest!

Fortsetzung von Seite 1

Am Samstag, 23. November, findet daher von 14 – 16 Uhr das „kleine Drachenfest auf Upnor“ statt.

Es handelt sich um eine gemeinsame Aktion des Drachenvereins „Sturmbremsen Hameln e.V.“ und des städtischen Projekts „Hameln kann's“.

Alle Bürger sind von den Veranstaltern zum gemeinsamen Drachensteigen eingeladen. Eigene Drachen können gerne mitgebracht werden. Es werden auch einige besondere Drachen am Himmel zu bestaunen sein. Ein „Highlight“ wird sicherlich der Bonbondrache sein, der Bonbons vom Himmel regnen lässt. Der Eintritt zum Fest ist frei und es ist keine Anmeldung erforderlich! Auf dem Gelände stehen keine Parkplätze zur Verfügung.